

**DELEGACIÓN DE LA ARMADA DE CHILE PARTICIPÓ EN  
REUNIONES PREZARPE VELAS LATINOAMERICANAS 2022 EN  
MAR DEL PLATA**

Durante la jornada del 14 de marzo se realizó en la Base Naval “Mar del Plata” de Argentina, distintas reuniones prezarpe de los distintos Buques que participarán en Velas Latinoamericanas 2022, participando una delegación de la Armada de Chile en las mencionadas instancias.

Es de esta manera que la delegación fue encabezada por el Jefe del Estado Mayor de la Tercera Zona Naval y Comandante de la Base Naval “Punta Arenas”, Capitán de Navío Jaime Montecinos Rodríguez, siendo acompañado por el Coordinador General de Velas Latinoamericanas 2022 de la Tercera Zona Naval, Capitán de Fragata Ramón González Escobar y el Agregado Naval en Argentina, Capitán de Navío Gerardo Zwanzger Lander.

En esta versión del evento náutico se conmemoran los 200 años de la independencia de Brasil, iniciando su zarpe desde Río de Janeiro durante el mes de febrero, para zarpar durante la jornada del 15 de marzo hacia Punta Arenas desde Mar del Plata, siguiendo la ruta desde la Boca Oriental del Estrecho de Magallanes siendo recibidos por Faro “Punta Dungeness” y “Espíritu Santo”.

En las reuniones participaron representantes de las unidades participantes, así como el Comandante del Área Naval Atlántica de la Armada Argentina, Contraalmirante Marcelo Fernández, el Director de Educación de la Armada Argentina Contraalmirante Marcelo Tarapow, y el Director de Velas Latinoamericanas 2022, Comandante Claudio Souza Freitas de Brasil.

El Jefe del Estado Mayor de la Tercera Zona Naval, Capitán de Navío Jaime Montecinos Rodríguez, señaló que *“efectuamos la exposición a los veleros que participarán en Velas Latinoamericanas 2022, dando a conocer los detalles de la navegación en el Estrecho de Magallanes, destacando el tránsito que realizaran por Primera y Segunda Angostura hasta llegar a Punta Arenas”*, aclarando que *“una vez en la bahía las Unidades realizarán todos los trámites sanitarios de rigor para ingresar a Chile, participando así en las diferentes actividades programadas”*.

Los veleros participantes recalcarán el 24 de marzo a Punta Arenas, en donde se realizará un desfile en la bahía y los saludos de salvas de cañón a la ciudad, posteriormente los buques podrán ser visitados por el público en general, actividad que se enmarcará en los protocolos sanitarios vigentes en el momento del evento durante los días 26 y 27 de marzo.